
Nach Abschluss der  Diskussion zu dem Beratungspunkt bitten die Ausschussmitglieder die 
Verwaltung, in den zu erwartenden Bericht auch das Thema „Spielplatzpaten“ mit aufzunehmen.  


